
2 Pièces

62 m²

Réf. BSM230109

1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé  dans  la  vieille  ville  de  Villefranche  sur  Mer  ce  magnifique  2/3

pièces d'une surface de 62 m² entièrement refait à neuf et situé à deux

minutes d'une des plus belles plages de la Côte d'Azur, les Marinières.Il

bénéficie  d'une  chambre  fermée  au  calme,  une  salle  de  bains,  une

cuisine salle à manger spacieuse et d'un grand salon double avec une

vue  unique  et  directe  sur  la  mer,  Saint  Jean  Cap  Ferrat  et  sans  vis  à

vis.Une opportunité rare dans un secteur très demandé avec possibilité

de location saisonnière, tous les restaurants, commerces et transports

sont accessibles en quelques minutes ...

Located  in  the  old  town  of  Villefranche  sur  Mer,  this  magnificent  one  bedroom

apartment  with  a  surface  area  of  ??62  sq  m  completely  renovated,  two  minutes

away from one of the most beautiful beaches on the Côte d'Azur, les Marinières.It

benefits from a quiet closed bedroom, a bathroom, a spacious kitchen dining room

and a large double living room with a unique and direct view of the sea, Saint Jean

Cap Ferrat and is not overlooked.A rare opportunity in a highly demanded area with

the possibility of seasonal rental, all restaurants, shops and transports are accessible

in a few minutes in a ...
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